

BT vom 29.04.2014

FBB: Spende nicht für Schlosskauf

Baden-Baden (hol) – Die Freien Bürger Baden-Baden (FBB) legen Wert auf die Feststellung, dass es bei der von ihnen angekündigten Spendensammlung bei Bürgern der Stadt (wir berichteten) nicht darum gehe, dass die Bürger das Neue Schloss kaufen und so für fünf Euro pro Person Schlossbesitzer werden könnten, sondern dass sie mit der Spende zeigen, dass sie mit der geplanten Hotelnutzung nicht einverstanden sind. Bund und EU müssten sich dann für den Rückkauf des Schlosses von der Besitzerin aus Kuwait einsetzen. Die Spendensammlung war am Samstag Thema der Glosse „Kurstadt-Spitzen“. Mit dem Inhalt der Glosse waren die FBB nicht einverstanden.